



## SUJET D'ADORATION

### La Sainte Enfance de Jésus.

#### I. — Adoration.

Saint Luc, dans son Evangile, nous dit " que Jésus à Nazareth, croissait en âge et en sagesse, devant Dieu et devant les hommes." Quelle parole ! Comment le Verbe de Dieu, l'Eternel, l'Immuable, a-t-il pu s'assujettir à croître ainsi à la façon des enfants des hommes ? Il n'en est venu là que par un excès d'ineffable condescendance, et pour nous servir de modèle...

En réalité, Jésus ne pouvait recevoir aucun accroissement comme Dieu, et même il possédait comme Homme, dès sa conception, toutes les vertus, avec le pouvoir de les manifester tout d'un coup et dans leur plénitude. Il a voulu, néanmoins, marquer son enfance, sa jeunesse, son âge mûr, par des progrès successifs, découvrant plus de sagesse, de science et de grâce à dix ans qu'à cinq, et à trente ans qu'à vingt : *Proficiebat sapientia et etate et gratia.*

En Lui, l'homme extérieur se développait et aussi et surtout l'homme intérieur.

Mais quelle a été la raison de cet accroissement de Jésus, sinon de nous apprendre le soin que nous devons avoir de croître continuellement, selon les desseins de Dieu, en grâce et en sagesse ?

Profitons de cette sublime leçon, bien convaincus d'ailleurs que cette croissance spirituelle est la vraie manière